



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Banthe Dhammavuddho Jakarta Kunjungi Taman Bodhi Asri Medan

**MEDAN (IM)** - Banthe Dhammavuddho Jakarta, Senin (2/5) lalu mengunjungi Taman Bodhi Asri Medan Jalan Bintang Terang Ujung km 13,8 kilometer Binjai Medan.

Pada hari itu, Banthe Dhammavuddho membabarkan sutra dan menyampaikan ajaran Budhis kepada para lansia di Aula Bodhisattva Taman Bodhi Asri Medan. Sekaligus memberkati mereka serta diharapkan untuk menganjurkan berbagai lapisan masyarakat untuk lebih banyak berkontribusi melalui kegiatan amal.

Selain itu juga menghormati orang tua serta belajar bersyukur demi memberikan kontribusi secara aktif kepada



Banthe Dhammavuddho berfoto bersama para lansia penghuni panti jompo Taman Bodhi Asri Medan.

masyarakat.

Orang-orang yang berpikiran baik, maka Tuhan akan memberkati mereka. Melakukan perbuatan baik tanpa mengharap berkah. Jika Anda berbudi luhur maka Tuhan akan memberkati Anda.

Mengumpulkan kebajikan dan melakukan perbuatan baik. Jangan melakukan kejahatan, mengikuti hukum Tuhan, tidak berbuat jahat dan berbuat baik maka keberuntungan akan mengikuti.

Terakhir, Banthe Dhammavuddho dengan tulus berdoa agar tidak ada bencana di dunia, semua orang akan selamat dan penderitaan akan berakhir. ● idn/din



Banthe Dhammavuddho meninjau panti jompo Taman Bodhi Asri Medan.



Zhou Shi Mei, Banthe Dhammavuddho dan Mo Zhuang Liang berfoto bersama di depan Aula Bodhisattva.



Semua yang hadir membaca sutra dengan khusyuk.

## LCS Stellar Bersama Lab Pacar Gelar Baksos Medical Check Up Bersubsidi di Ciputra World Surabaya

**SURABAYA (IM)** - LCS (Lions Club Surabaya) Stellar bekerjasama dengan Laboratorium Pacar dan Ciputra World Surabaya, menggelar general medical check up lengkap murah dan bersubsidi untuk umum.

Kegiatan sosial itu digelar selama 4 hari, 9 hingga 12 Mei 2022, pukul 06.30 - 10.30 WIB, di Ciputra World Surabaya.

Menurut Florence Nathania, selaku Project Officer, kegiatan baksos medical check

up lengkap bersubsidi untuk umum ini, hanya seharga Rp265 ribu, dari harga semula Rp1,2 juta.

"Ini sudah lengkap, seperti cek kolesterol, cek gula darah, cek asam urat, fungsi hati, kondisi jantung, dan lain sebagainya.

Meski murah, tetapi masyarakat tak perlu khawatir, karena hasilnya tepat dan akurat," ujarnya, Senin (9/5).

Sementara itu, Presiden LCS Stellar Yenny Kartika



Tim LCS Stellar berfoto bersama.

Halim menyampaikan, kegiatan ini menargetkan total 2.000 peserta.

Kegiatan ini sebagai salah satu pengabdian LCS Stellar bagi masyarakat. Khususnya setelah kasus Covid-19 mulai mereda.

Jadi kita memfasilitasi masyarakat yang ingin periksa kesehatan secara lengkap, dengan harga murah dan terjangkau.

Sebab, selama ini masyarakat enggan melakukan medical check-up secara

lengkap, karena dianggap mahal, ungkapnya.

Dia juga menambahkan, bahwa kegiatan semacam ini akan digelar 3-4 kali dalam setahun.

"Kami sengaja bekerjasama dengan Laboratorium Pacar dalam penyelenggaraan medical check up bersubsidi ini. Karena hasilnya yang terbukti akurat. Masyarakat bisa daftar secara online. Atau datang langsung ke lokasi, apabila kuota masih tersedia," pungkasnya. ● anto tze



Ratusan warga antri melakukan daftar ulang.



Project Officer Florence Nathania memantau jalannya kegiatan.



Suasana kegiatan medical check-up murah bersubsidi.

## ITS Terima 21 Calon Mahasiswa Lewat Jalur Prestasi Hafidz Penghafal Al Quran

**SURABAYA (IM)** - Menyambut bulan Syawal, ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) kembali gelar halal bihalal yang dihadiri oleh seluruh keluarga besar ITS.

Kegiatan ini digelar di Graha Sepuluh Nopember ITS dan disiarkan langsung melalui kanal youtube ITS TV, Senin (9/5).

Dalam sambutannya, Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng IPU AEng mengatakan, kegiatan kali ini mengusung tema Peningkatan

Ekselensi Sumber Daya Seiring dengan Peningkatan Kecerdasan Spiritual.

"Karena kecerdasan spiritual memiliki kedudukan yang sama dengan kecerdasan intelektual," ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Ashari juga menegaskan kepada para tenaga pendidik dan dosen ITS, untuk bersikap bijak dalam berbicara di ruang publik.

"Bentuk komunikasi kita ke publik harus dijaga. Jangan sampai menimbulkan masalah

yang tidak kita inginkan," tegasnya mengingatkan.

Guru besar Teknik Elektro itu juga memaparkan, bahwa ITS telah menerima 21 calon mahasiswa baru ITS angkatan 2022 melalui prestasi kategori Hafiz Quran.

"Terdapat delapan calon mahasiswa yang hafal 30 juz. Sisanya merupakan calon mahasiswa yang hafal sekitar 25 sampai dengan 30 juz," papar alumnus doktor dari Curtin University of Technology, Australia tersebut.

Dalam kegiatan itu, Ashari juga menyerahkan penghargaan kepada beberapa mahasiswa hafiz dan hafizah ITS. Di antaranya adalah Shalita Nafisa Wahyudi dari Departemen Kimia, Muftih Hasan Albana dan Muhammad Husni Mubarak dari Departemen Arsitektur, Muhammad Abrar Al Usoyi dari Departemen Teknik Informatika, Uzaifah dari Departemen Teknik Mesin, dan Safarina Vidinila Rosi dari Departemen Desain Komunikasi Visual (DKV).

Sementara itu, guna membangun spiritual keluarga besar ITS agar lebih baik lagi, kegiatan halal bihalal ini juga menghadirkan KH Abdurrahman Al Kautsar atau biasa disapa Gus Kautsar, seorang ulama dari Kediri untuk memberikan tausiyah.

Dalam ceramahnya, Gus Kautsar mengingatkan bahwa Allah SWT senantiasa memaafkan segala kesalahan yang pernah dilakukan oleh manusia. "Jangan berpikir berlebihan. Segala kesalahan pasti

diampuni oleh Allah SWT," tuturnya.

Dia menekankan bahwa umat manusia harus selalu meningkat ke depannya. Baik secara intelektual, spiritual, dan segala aspek lainnya.

"Kita harus mencontoh Rasulullah SAW. Di mana beliau selalu bersemangat untuk meningkatkan segala aspek dalam dirinya sendiri," tambahnya.

Beberapa kegiatan lainnya meliputi penampilan lagu-lagu rohani dari Unit Kegiatan Ma-

hasiswa (UKM) Cinta Reban ITS. Serta pemaparan laporan kegiatan Ramadan di Kampus (RDK) ke-43.

Menutup kegiatan, Ashari kembali mengingatkan kepada seluruh keluarga besar ITS untuk terus meningkatkan kecerdasannya, baik secara intelektual maupun spiritual.

"Karena sesungguhnya, manusia yang baik adalah manusia yang senang meminta maaf dan memaafkan kesalahan orang lain," pungkasnya berpesan. ● anto tze



Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari (ketiga kiri) bersama dengan hafiz dan hafizah ITS.



KH Abdurrahman Al Kautsar atau Gus Kautsar, menyampaikan ceramah agama.

# Menlu Tiongkok Wang Yi Gelar Video Meeting dengan Kepala Kerja Sama Indonesia - Tiongkok Luhut B Panjaitan

JAKARTA (IM) - Penasihat Negara sekaligus Menteri Luar Negeri Tiongkok Wang Yi, Jumat (6/5) lalu mengadakan video meeting dengan Kepala Kerja Sama Indonesia - Tiongkok sekaligus Menko Maritim dan Investasi Luhut B Panjaitan.

Wang Yi mengatakan, di bawah bimbingan strategis kedua kepala negara, hubungan Tiongkok-Indonesia telah bertahan dalam ujian pandemi Covid-19 dan status strategis dan level tinggi mereka semakin menonjol.

Kesadaran komunitas masa depan bersama semakin meningkat dari hari ke hari.

Selain itu juga telah menyuntikkan energi positif ke dalam aksi anti-epidemi dan usaha pembangunan kawasan regional bahkan dunia. Kita adalah teman sejati dan mitra yang dapat diandalkan.

Tiongkok bersedia melakukan upaya bersama dengan Indonesia untuk memperdalam pola baru hubungan bilateral "four wheel-drive" dalam kerja sama politik, ekonomi, budaya dan maritim.

Mendorong proses pembangunan kedua negara masing-masing, untuk mengatasi berbagai tantangan internasional dengan lebih baik serta demi memberikan kontribusi yang lebih besar pada perdamaian dan pembangunan dunia.

Wang Yi menekankan Tiongkok menjunjung tinggi supresi rakyat dan kehidupan, mengambil langkah pencegahan dan pengendalian epidemi yang dilakukan secara ilmiah dan efektif.

Hal tersebut sejalan dengan kondisi nasional Tiongkok serta melindungi kesehatan dan keselamatan rakyat Tiongkok.

Tiongkok mengucapkan selamat kepada Indonesia atas hasil positif dalam pencegahan dan pengendalian epidemi, dan akan



Penasihat Negara dan Menlu Tiongkok Wang Yi mengadakan video meeting dengan Kepala Kerja Sama Indonesia - Tiongkok Luhut B Panjaitan.

terus memberikan bantuan vaksin ke Indonesia.

Juga mendukung perusahaan dari kedua belah pihak untuk bekerja sama dalam produksi vaksin lokal, membangun pusat penelitian bersama untuk vaksin dan gen serta melakukan kerjasama yang lebih erat dalam hal bahan baku dan lainnya.

Sekaligus bersama-sama membuat versi yang lebih baik dari kerja sama kesehatan antara kedua negara pada periode pasca-epidemi.

Wang Yi menyatakan pihak Tiongkok bersedia bekerja sama dengan Indonesia untuk bersama-sama mendorong penyelesaian dan pembukaan Kereta Cepat Jakarta-Bandung sesuai jadwal, dan untuk membangun "Two Countries Twin Parks" Tiongkok-Indonesia menjadi kawasan percontohan pertama untuk inovasi dan pengembangan ekonomi serta perdagangan antara Tiongkok dan negara-negara ASEAN.

Sekaligus mendorong pencapaian baru dalam kerja sama maritim, menumbuhkan lebih banyak titik pertumbuhan kerja sama dalam pembangunan hijau, ekonomi

digital, pembiayaan infrastruktur, ketahanan pangan dan bidang lainnya.

Menciptakan versi yang lebih tinggi dari konstruksi bersama "Belt and Road" berkualitas tinggi antara kedua negara.

Wang Yi menekankan Asia Timur telah membentuk struktur kerja sama regional yang berpusat di ASEAN, yang merupakan kunci untuk menjaga perdamaian dan stabilitas di kawasan ini.

"Strategi Indo-Pasifik" yang dipromosikan Amerika Serikat bertentangan dengan tren zaman dan tidak sesuai dengan kepentingan bersama dan jangka panjang negara-negara kawasan ini.

Aktivasi "Five Eyes Alliance (FVEY)" oleh Amerika Serikat pada dasarnya menganjurkan proliferasi mentalitas Perang Dingin yang sudah ketinggalan zaman; Pembentukan "Quadrilateral Security Dialogue" pada dasarnya menciptakan konfrontasi blok baru di kawasan itu; promosi AS-Kemitraan keamanan trilateral Inggris-Australia pada dasarnya memprovokasi persenjataan dalam persaingan kawasan.

Pihak Tiongkok berpendapat tidak peduli apakah kerja sama regional meluas ke Pasifik atau Samudra Hindia, fokusnya harus di Asia Timur, dan mesinnya harus ASEAN. Apapun strategi regional yang diusulkan, tujuannya harus saling menguntungkan dan bukan zero-sum game. Baik Tiongkok maupun Indonesia adalah perwakilan dari negara-negara berkembang.

Tiongkok bersedia memperkuat komunikasi dan koordinasi dengan Indonesia terkait masalah ini.

Bersama-sama menjaga perdamaian dan stabilitas yang diperoleh dengan susah payah di kawasan ini serta bersama-sama menjaga hak-hak sah negara-negara di kawasan itu untuk mengupayakan pembangunan dan revitalisasi.

Wang Yi mengatakan Tiongkok sangat mendukung Indonesia menjadi tuan rumah KTT G20, menciptakan hasil KTT Bali di bawah isu seperti kesehatan global, transisi energi, transformasi digital dan memberikan kontribusi positif untuk mengatasi tantangan di era pasca pandemi.

Tiongkok bersedia bekerja sama dengan Indonesia untuk mempromosikan implementasi inisiatif keamanan global melalui kerja sama bilateral dan multilateral. Mengembangkan Lima Prinsip Koeksistensi Damai dan "Bandung Spirit" serta berjalannya sebuah jalan aman yang dibangun bersama, dinikmati bersama serta saling menguntungkan.

Luhut B. Panjaitan berterima kasih kepada Tiongkok atas dukungannya yang komprehensif dan kuat untuk perjuangan Indonesia melawan epidemi. Juga menyatakan bahwa kerja sama antara kedua negara untuk mengatasi tantangan epidemi telah lebih ditingkatkan.

Ini mencerminkan bahwa kedua belah pihak adalah komunitas dengan masa depan bersama yang berbagi suka dan duka.

Indonesia bersedia terus meningkatkan kerja sama vaksin dan kesehatan masyarakat dengan pihak Tiongkok. Serta memperdalam kerja sama "Belt and Road", juga mendorong kerja sama proyek strategis seperti Kereta Cepat Jakarta-Bandung, "Two Countries

Twin Parks", Taman Industri Hijau Kalimantan Utara, pembangunan infrastruktur dan lainnya.

Merealisasikan proyek kerjasama maritim dengan baik agar lebih mensejahterakan masyarakat kedua belah pihak.

Kedua pihak diharapkan akan lebih meningkatkan kerjasama di bidang pendidikan, budaya, media dan bidang lainnya untuk meningkatkan saling pengertian dan persahabatan antara kedua bangsa.

Indonesia menyambut baik prakarsa pembangunan global dan prakarsa keamanan global yang diajukan oleh Presiden Xi Jinping, dan bersedia berpartisipasi aktif dalam dua prakarsa penting tersebut.

Indonesia dan Tiongkok dapat bekerja sama untuk mengatasi epidemi, merealisasikan perkembangan yang lebih besar, dan bersama-sama menjaga perdamaian dan stabilitas kawasan.

Indonesia mengapresiasi dukungan pihak Tiongkok China kepada Indonesia untuk menjadi tuan rumah G20 Leaders Summit, dan akan bekerja sama dengan semua pihak untuk mendorong KTT tahun ini demi berperan konstruktif dalam memulihkan ekonomi dunia.

Luhut menekankan bahwa solidaritas dan kerjasama antara Indonesia dan Tiongkok akan membuat kita bersama-sama mengatasi berbagai kesulitan dan tantangan saat ini.

Sifat hubungan bilateral yang saling menguntungkan akan memberikan pedoman penting bagi kerja sama negara-negara berkembang.

Wang Yi berharap dan meyakini hubungan Tiongkok-Indonesia akan menjadi model saling menguntungkan serta model pembangunan bersama dan pelopor kerja sama Selatan-Selatan. • idn/din



Suasana video meeting antara Menlu Tiongkok Wang Yi dengan Kepala Kerja Sama Indonesia - Tiongkok Luhut B Panjaitan.



Penasihat Negara dan Menlu Tiongkok Wang Yi bersama staf.

## Ketum Yayasan Bhakti Suci Kalbar Susanto Muliawan Lim Pimpin Upacara Penutupan Kejurda Xiangqi Kalbar

PONTIANAK (IM) - Ketua Umum Yayasan Bhakti Suci Kalimantan Barat Susanto Muliawan Lim, Minggu (8/5) lalu memimpin upacara penutupan Kejurda Xiangqi Kalimantan Barat 2022 di kantor sekretariat Yayasan Bhakti Suci Kalbar.

Master xiangqi yang memenangkan Kejurda Xiangqi Kalimantan Barat 2022 ini yaitu Xiao Ping dari Singkawang.

Dia memenangkan dua piala sekaligus yaitu Piala Bergilir Ketua Umum Yayasan Bhakti Suci Kalbar serta Piala Tetap Kejurda Xiangqi Kalbar serta sejumlah uang pembinaan.

Lalu sebagai runner-up Zhang Mingjian dari Pontianak, Juara tiga Lin Zhang, peringkat empat Yaping dari Siantan Pontianak Utara, dan Djoni di peringkat kelima.

Sedangkan pemenang hadiah hiburan adalah Xiao Qing, Yu Min, Ya Mu, Lin Li Xiong dan Ya Jun dari Singkawang.

Seluruh pemenang hadiah hiburan tersebut memperoleh trophi dan sejumlah uang tunai dari panitia kompetisi.

Ketua Umum Yayasan Bhakti Suci Kalbar Susanto Muliawan Lim menyampaikan apresiasi kepada para pejuang yang berpartisipasi aktif dalam Kejurda Xiangqi Kalimantan Barat 2022 yang diselenggarakan PEXI Kalbar.

"Setelah mengikuti kejuaraan ini, diharapkan para pejuang dapat berpartisipasi dalam Kejurda Xiangqi atau



Ketum Yayasan Bhakti Suci Kalbar Susanto Muliawan Lim berfoto bersama pengurus PEXI Kalbar dan para juara Kejurda Xiangqi Kalbar.

kejuaraan internasional di masa mendatang," ujarnya.

Susanto Muliawan Lim menambahkan PEXI Kalbar telah berulang kali menyelenggarakan kompetisi xiangqi di sekretariat Yayasan Bhakti Suci Kalbar.

Karena itu tahun ini Yayasan Bhakti Suci Kalbar mempersembahkan piala bergilir pertama kalinya.

"Kami mempersembahkan piala bergilir sebagai penghargaan tertinggi yang diperebutkan setiap tiga tahun sekali. Ini adalah sebuah kehormatan bagi Yayasan Bhakti Suci Kalbar sekaligus merupakan dorongan bagi para pejuang. Karena mereka akan tumbuh dari tahun ke tahun dengan bakat dan kemampuan mereka," kata Susanto Muliawan Lim.

Dia berharap agar dapat terjalin kerjasama yang baik dengan Yayasan Bhakti Suci Kalbar dalam menyelenggarakan turnamen xiangqi.

Semoga ke depannya akan lebih semarak dan akan lebih

banyak lagi pejuang yang mendaftarkan diri dan berpartisipasi dalam kejuaraan tersebut. Total ada 22 orang peserta tahun ini, dan diharapkan lebih banyak lagi peserta yang akan berpartisipasi dalam kejuaraan di masa mendatang.

"Semoga tahun depan lebih semarak dan lebih banyak lagi pejuang junior yang

berpartisipasi. Beberapa tahun terakhir, pejuang yang berpartisipasi dalam kompetisi xiangqi berusia di atas 40 tahun. Kami berharap pejuang junior dan pejuang usia di bawah 40 tahun juga ikut serta dalam turnamen. Sehingga kejuaraan berlangsung lebih meriah," ujarnya.

Ketua Susanto Muliawan



Pengurus PEXI Kalbar menyerahkan piala kepada juara.



Pengurus PEXI Kalbar menyerahkan piala kepada juara pertama Xiao Ping.



Ketum Yayasan Bhakti Suci Kalbar Susanto Muliawan Lim menyerahkan piala bergilir kepada Xiao Ping.

Lim juga mengucapkan terima kasih kepada PEXI Kalbar karena telah menggunakan sekretariat Yayasan Bhakti Suci Kalbar sebagai lokasi kejuaraan. Terlebih lagi, permainan xiangqi merupakan bagian integral dari budaya Tionghoa dan olahraga yang harus diwariskan serta dijaga dari generasi ke generasi.

"Yayasan Bhakti Suci Kalbar menyambut hangat dan terbuka kepada warga Tionghoa yang akan menggunakan sekretariat mereka sebagai lokasi acara. Kami menyambut mereka untuk menggunakan sekretariat Yayasan Bhakti Suci Kalbar sebagai tempat kompetisi. Kegiatan ini merupakan bagian integral dari budaya Tionghoa sekaligus merupakan ajang olah raga," ujarnya.

Dia mendorong PEXI Kalbar untuk mendaftarkan diri ke Dinas Pemuda dan Olahraga Kalbar atau KONI Kalbar.

"Target utama kami adalah menyelesaikan urusan administrasi. Saat ini PEXI Kalbar belum terdaftar di KONI Kalbar atau Dinas Pemuda dan Olahraga Kalbar. Karena mereka masih termasuk bagian dari PEXI Pusat. Kami mengundang ketua dan sekretarisnya untuk segera mempersiapkan berbagai persyaratan yang diperlukan. Dan segera datang ke KONI Kalbar atau Dinas Pemuda dan Olahraga Kalbar untuk mendaftarkan diri. Agar bisa memperoleh pembinaan," pungkasnya. • idn/din